

<u>GUILLEM CORREA</u>, 15/11/2013 | El **Grupo de Trabajo Estable de las Religiones** (GTER) ha entregado su

## **III Premio**

en

## "Convivencia y Diálogo Interreligioso

" al pastor David Muniesa por su larga labor y trayectoria a favor de la unidad del pueblo evangélico, posteriormente en favor de la unidad los cristianos y últimamente a favor del diálogo interreligioso en nuestro país.

Lo ha hecho, principalmente, desde su ciudad; Terrassa, pero hay que evidenciar que empezó a hacerlo desde muy joven. De pequeño, el cura y el maestro del pueblo no le dejaron ir a la escuela por ser hijo de protestantes. Con la venida de un nuevo maestro su madre lo volvió a intentar y esta vez salió airosa: finalmente su hijo podría ir a la escuela.

Cuando David aprendió las cuatro reglas, a leer y a escribir su pastor le mostró un nuevo reto: "Ahora tienes que hacer el bachillerato", le dijo. Fue el propio pastor quien aportó el dinero para comprar los libros que necesitaba para estudiar porque en su casa no tenían suficientes recursos económicos para ello.

## Homenaje a David Muniesa

Escrito por Guillem Correa Caballé Viernes, 15 de Noviembre de 2013 00:00

De esta manera pudo comenzar a completar su formación. Con todo, llegó un día cuando David tuvo que enfrentarse a una nueva asignatura: el latín." ¿Cuál es la mejor forma de aprender latín?, se preguntó. No le costó mucho llegar a la conclusión de que quien mejor le podía enseñar latín era el cura del pueblo. En lugar de recordar lo que le había pasado de pequeño, se dijo a sí mismo: "Este cura y yo tenemos que ser amigos". Dicho y hecho.



Pastor David Muniesa

Y con estos precedentes emprendió una larga caminata abriendo puertas, adelantándose a su tiempo y adelantándose a los tiempos de la propia Iglesia -que no es poco- .

No ha sido un camino fácil. Demasiada gente ha creído, en un determinado momento, que David había tropezado. No se lo pusieron fácil.

Lo que yo puedo decir es que si alguien creyó que David había tropezado es porque iba delante de todos nosotros. Los que lo miran todo desde la grada nunca tropiezan. Como tampoco los que siempre van detrás de todos y si tropiezan nadie, o casi nadie, los ve.

## Homenaje a David Muniesa

Escrito por Guillem Correa Caballé Viernes, 15 de Noviembre de 2013 00:00

David ha abierto puertas, ha dejado entrar el aire fresco, ha renovado el ambiente y ahora hay que decirle que lo ha hecho bien, que lo ha hecho muy bien.

Y por estas razones, entre otras, es un digno merecedor del premio que le ha sido concedido.

Los protestantes no estamos acostumbrados a recibir premios y reconocimientos más allá de nuestras propias fronteras. Por esta razón es necesario poner aún más en valor el hecho de que David Muniesa haya recibido este reconocimiento por su labor como pastor y por su capacidad de establecer y fomentar la convivencia entre unos y otros. Antes de terminar hay que hacer una mención especial al GTER.

Con este gesto el GTER ha abierto el camino para que otras instituciones también nos tengan en cuenta a los evangélicos a la hora de pensar en gente a la que debe rendirse un público homenaje.

Autor: Guillem Correa

Noticia Relacionada:

. El pastor David Muniesa recibirá el premio "Convivencia y Diálogo Interreligiioso" (30/10/2013)

© 2013. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition guillem}